
 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

Numero 1 del 16/07/2024  

Come da convocazione del Presidente, il giorno 16/07/2024 alle 18:30 si riunisce il CdA dell’Istituzione con collegamento 

da remoto.  

All’appello risultano presenti: 

Leandro Lombardi Presidente X 

Romina Bartolini Consigliere X 

Ugo Biggeri Consigliere X 

Paolo Landi Consigliere X 

Gloria Manghetti Consigliere Assente 

Lorella Pellis Consigliere X 

Francesco Poggi Consigliere Assente 

PRESENTI n. 5 e ASSENTI n. 2 

PARTECIPA il Direttore incaricata della redazione del verbale l’Assessore Marco Gasparrini.   

Essendo legale il numero degli intervenuti il Presidente assume la presidenza e dichiara aperta la seduta. 

IL PRESIDENTE: saluta e ringrazia tutti i partecipanti.  

Si presenta il nuovo Assessore alla Cultura, Marco Gasparrini che ringrazia a nome di tutta l’Amministrazione e del Sindaco 

per il lavoro fatto in questi anni. 

I membri del Cda nell’accogliere il nuovo Assessore, brevemente si presentano. 

Il Cda e l’Assessore si confrontano sull’opportunità di presentare un rendiconto di fine mandato che non sia un mero elenco 

di eventi e/o attività ma che illustri le linee portanti del mandato con un’attenzione al ruolo istituzionale portato avanti.  

Il Presidente informa che il Comitato per il centenario resterà in vita fino alla rendicontazione dei contributi ricevuti dai 

vari enti ma non farà nuove iniziative. 

Il Direttore illustra la situazione contabile dell’Istituzione in relazione alla salvaguardia degli equilibri e all’assestamento 

generale del bilancio dell’esercizio 2024 presentando i documenti precedentemente trasmessi ai membri del CdA da dove 

emerge che non si evincono situazioni di squilibrio in corso, che gli stanziamenti previsti nel bilancio 2024 non risultano, 

ad oggi, sottostimati e che non risultano debiti fuori bilancio. Risulta, pertanto, una situazione di equilibrio di bilancio.  

Il CdA approva all’unanimità la proposta di delibera n. 1/2024 ad oggetto la salvaguardia degli equilibri del bilancio 2024-

2026; 

Il CdA si prende l’impegno di predisporre una relazione che riassuma gli elementi essenziali del mandato. 

L’Assessore Gasparrini ringrazia nuovamente per il lavoro svolto. 

Il Presidente ringrazi tutti i membri del CdA per la collaborazione e il supporto. 

La seduta si chiude alle ore 19:15. 

 

Il Presidente 

Leandro Lombardi 
Firma autografa sostituita a mezzo stampa, ai 

sensi dell'art. 3, comma 2, del D. Lgs. 39/93  

Il Direttore 

Cristina Bargelli 
Firma autografa sostituita a mezzo stampa, ai 

sensi dell'art. 3, comma 2, del D. Lgs. 39/93 
 


